

# 第一学年だより

町田市立薬師中学校  
第1学年  
令和7年9月12日  
第18号

## 学年の先生で道徳の授業を

2学期が始まり、それぞれクラスの様子はいかがでしょうか？クラスの皆さんに久し振りに会えて、嬉しくなっている感じでしょうか。先生たちも、皆さんに会えてとても嬉しいので、その気持ちはよくわかります。ですが…授業中、少し気持ちが浮足立っている様子が見えます。暑さのせいもあるかもしれません。涼しくなると、気持ちも少し落ち着くとは思うのですが、そろそろ再会の感動を静めて学校生活に向き合っていきましょう。中間考査も近いので授業も1学期と同じように繰り返し各教科続いている。道徳の授業も1学期同様、学年の先生方が4クラスをローテーションで授業しています。なぜ学年の先生方が教えているのか、その理由の一つとして、教科の授業とは違う皆さんの様子を見ることができるということがあります。例えば、教科では得意不得意があるので、授業はとても静かな人が、道徳の授業ではすごく深い意見を活発に発言する姿があったり、新しい気付きを皆さんに与えてくれる提案をしたり、教科だけではわからない皆さんの姿を学年の先生で、多角的に見ることができる授業であると感じています。

今回は1学期の授業で挙げられた考え方や意見をこちらで紹介することによって、学年のみなさんが共有できたらと思います。2学期は不定期ですがなるべく紹介して学年で共有できる機会を持とうと思っています。今回は「いのちを考える」というテーマについて皆さんの意見や考えをいくつか掲載します。人の命について、「人」だけではなく地球上のいろいろな生き物の命について私たちはどう向き合っていくのかを考えるテーマでした。



\*たくさんの意見があったけど生き物に感謝する心は大事だなと思った。ずっとではないにしろ、生活の中で大事にしたい。

\*人だけでなく動物や植物の命についても深く考えることができた。

\*人間は他の動物の命を奪って食事の材料としているから、人間が殺してしまっている動物には感謝しないといけないなと思った。

\*しっかり命に感謝しなきゃな、と思いました。

\*少し難しい話題だったが、たくさん考えることができた。



## ～来週の予定～

月・日・曜日	予定
9月 15日(月)	敬老の日
16日(火)	生徒朝会 パワーアップ教室 数学
17日(水)	④カット 午前授業
18日(木)	パワーアップ教室 英語
19日(金)	④がん教育講演会⑤⑥生徒会役員選挙
20日(土)	学校公開日 月曜日③④⑤の授業

※今週のTGG 校外学習や薬物乱用防止教室の様子は来週以降ご紹介していきます。